
 

★西沼目自治会会員の皆様へ★ 

令和２年度 西沼目自治会の事業につきまして

は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、

前期事業のほとんどを中止としました。また、後

期の事業につきましても、今後の感染状況を見

極めながら、また「密」を避けながら開催の可否

等を判断していきます。会員の皆様については

ご理解とご協力をお願いします。 
 

令和２年度 西沼目自治会の総会を中止 

3 月 8 日（日）に予定をしていた令和２年度西

沼目自治会総会は、新型コロナウイルス感染症

の拡大を防止するため、やむなく中止としました。

新・旧組長には総会資料の配布をもちまして総会

に代えさせていただきました。 
 

横断歩道が設置されました 

 ５月中旬、高橋整形外科から市道３号線（バス

通り）に接するＴ字路に横断歩道が敷設されまし

た。この交差点は小学

生の通学路でもあり大

変危険なことから、自治

会としても伊勢原警察

（公安委員会）へ設置要

望をしていたものです。 
 

西沼目児童見守り隊に雨がっぱを貸与 
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土手・神の池の草刈を実施 

５月２２日（金）、会員有志と自治会役員で筒川

土手と神の池の草刈りを行いました。腰の丈ほど

伸びた草を刈払機で次々と刈り取りました。筒川

土手の草刈は市農業振興課からの委託業務で年

2回、春と秋に実施をしています。 

 

沼目児童館の草刈を行いました 

６月１９日（金）、コロナウ

イルスの影響で「組長によ

る公園等の手入れ清掃」が

中止になったことから、沼

目児童館の庭草が伸びて

しまったので自治会役員で草刈を行いました。 
 

「密」を避け組長会議を開催 

４月に開催予定をしていた第１回組長会議を７

月５日（日）に開催しました。会議は全組を四つに

分け、午前に２回、午後に２回と、分散開催で行い

ました。参加組長には入館と同時に検温、手指消

毒をしていただき、「密」を避けるため一人１ テ

ーブルに着席をしてい

ただきました。会議で

は組長の役割分担や

防犯パトロールの参加

などについて協議・決

定を行いました。 
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この度、市社会福祉協議会の

善意銀行助成金を活用し、全隊

員に雨がっぱを貸与しました。

これで雨の日も両手が使えて

安心です。 



自治会の監事（会計監査）を選出 

第１回組長会議（７月５日開催）で、入町の勝田

貴雄さんの任期満了に伴う後任監事に清水町２

の組長・小林俊道さんが選任されました。今回、監

事の選任については、組長が一堂に会する組長

会議が開催できなかったため、自治会からの指

名により各組長に承認をいただきました。任期は

２年間です。宜しくお願いします。 

 

県道花壇の草取りを行いました 

毎年、春と秋に県道

花壇の花植えを自治会

員有志と役員で行って

いました。今年度はコロ

ナウイルスの関係で花

植えが中止となったこ

とから、昨年の秋に植えたパンジーも枯れ、雑草

が生い茂っていたため、７月２２日（水）に自治会

役員で４カ所の花壇の草取りを行いました。 

今年度最初の防犯パトロール 

組長会議が 7月に

開催できたことから、

今年度最初の防犯パト

ロールを第３金曜日の

８月２１日（金）に行いま

した。当番組長と自治

会役員が沼目児童館に集合し、地区内の防犯灯

などを見て回りました。（７月は雨天のため中止） 

電話で「キャッシュカード」と 

言われたら 

 それは詐欺です 

預貯金詐欺やオレオレ詐欺などの特殊詐欺に 

注意をしましょう！ 
「出典：首相官邸ＨＰより」 


